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An die
Bezirksbü rgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Cornelia Kupsch o.V.i.A..

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, 07.09.2020

Anfrage gem. § 14 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Quarantäne in Einrichtungen in Mitte/Corona-lnfektionen

Seit Beginn der Corona-Pandemie in Deutschland wird verstärkt getestet und die Zahl der
Corona-lnfizierten ausgewertet, das lnfektionsschutzgesetz wurde überarbeitet und
angepasst, um größere lokale Ausbrüche zu verhindern. Leider kommt es dennoch immer
wieder mal zu Häufungen von lnfizierten auch in Einrichtungen der Medizin, der Altenpflege,
von Schulen und Kitas und Krippen auch im Stadtbezirk Mitte.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover:

1. ln welchen Einrichtungen im Stadtbezirk Mitte kam es bereits zu Ausbrüchen und bei
welchen wurde die ganze Einrichtungen unter Quarantäne gestellt?

2. lnwiefern sorgt die Stadt dann" dafür, dass auch bei entsprechenden
Quarantänemaßnahmen menschenwürdige Umstände für die Mitarbeitenden und die
Patienten, die Pflegebedürftigen, die Schülerlnnen und die Kleinkinder sichergestellt
werden?

3. Wie viele Fälle von Corona hat es unter den Einwohnerlnnen des Stadtbezirks Mitte
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Fraktionsvorsitzender

Fachbereich Personal
und Orsenisaiion
Bereich Rats- unritsereich Rats- unrJ

Ste.jri,.i 7,.ir.::rr.).. :-:, :a : ;.;13 : 
rtn

-. - .;-,-.j_,-_--

0 7. 5[i], 2ü2ü


